

LAS NUEVAS ARMAS DE ETA



MORTEROS DE 40 y 81 mm.

ETA puede introducir en esta fase final de su lucha armada las llamadas «armas de tiro curvo», los morteros, en sus distintos calibres. El mortero, para ser manejado con eficacia, requiere un especialista en tiro. La posible falta de puntería para batir un objetivo por parte del tirador, ya que el cálculo hay que hacerlo por medio de tablas matemáticas, se suple porque al dispararse desde varios kilómetros de distancia, permite corregir la trayectoria hasta hacer blanco.



LANZAGRANADAS RPG-7

Este lanzagranadas es un arma semipesada de fabricación soviética, que puede ser comprado con relativa facilidad por ETA en el «mercado negro» de armas. Se emplea para la destrucción de carros de combate y vehículos blindados. Ha sido utilizado en guerras como la de Vietnam, guerra árabe-siraelí de 1973 y movimientos guerrilleros de Africa. Sus características técnicas son: calibre 40 milímetros, longitud de un metro (sin montar la granada) con un peso de siete kilos. La granada pesa casi dos kilos y medio.